Mutpol - Diakonische Jugendhilfe Tuttlingen e.V.

Pressebericht in der INFO Datum: 30.05.2007





Einen Scheck über 1000 Euro haben Heinz Pankler und Volker Martin im Namen des Firmenverbundes bauTUTwas an Mutpol übergeben. Ein Teil dieses Betrages war bei der Messe zusammengekommen, die der Zusammenschluss von 13 Tuttlinger Handwerksbetrieben im März dieses Jahres in Tuttlingen veranstaltet hatte. Die Vorstellung der Leistungspalette in 10 Gewerken war auf großes Publikumsinteresse gestoßen. Gesteigert wurde das noch durch die Anwesenheit des Handball-Weltmeisters Michael Kraus, der ein Interview gab und Autogramme verteilte. Den Erlös aus dem Verkauf von Speisen und Getränken bestimmten die Veranstalter für Mutpol. In einer Mitgliederversammlunglegten stockten alle Unternehmen den Betrag auf stolze 1000 Euro auf. Auf dem Foto von links: Volker Martin, Dieter Kießling, Heinz Pankler, Volker Schmidt (Schulleiter von Mutpol), Roland Klamert (Verwaltungsleiter von Mutpol mit dem "Spendenkässchen").